

SO SCHÖN WAR DAS KINDERKUNSTFEST 2022 !

Mehr als 1.000 Kinder strömten zu über 60 Kunstveranstaltungen in Wien, um über Kunst zu erfahren bzw. um sich selbst in künstlerischen Aktivitäten zu versuchen.

Da wurde gemalt, gewerkt, getanzt, getrommelt, gesprayed, dirigiert, komponiert, fotografiert, eigene Geldscheine gedruckt, Fantasie-Schuhe designt und vieles mehr ...

Schon des Eröffnungsfest im Wiener Rathaus war ein Event der Superlative! Landtagsabgeordnete und Gemeinderätin Mag.a Nicole Berger Krotsch begrüßte 150 Besucher:innen, darunter eine Gruppe ukrainischer Flüchtlingskinder und ihre Mütter. Diesen Anlass nützte die 11-jährige Kateryna und bedankte sich stellvertretend für alle ukrainischen Gäste bei der Stadt Wien für den Schutz und die Hilfe, die sie erfahren dürfen und für alles, was ihnen während ihres Aufenthalts in dieser wunderschönen Stadt bis jetzt ermöglicht wurde.

Beim abschließenden Gewinnspiel durften sich 3 Kinder über eine KIKUFE—Überraschungsbox freuen: darin war ein interaktives Buch der Kunsthalle Wien „Space-for-kids-welttraumstadt“, Pastellfarben und Zeichenbücher vom Künstlerbedarf Boesner, ein Gutschein von LIBRO, ein Lesezeichen des KHM und selbstverständlich Süßigkeiten.....

Die Organisator:innen des KINDERKUNSTFESTES in Wien bedanken sich für die kollegiale Zusammenarbeit mit dem Architekturzentrum Wien, Belvedere 21, Berenice Darrer, Bezirksmuseum 15, Dommuseum, Geldmuseum, Globenmuseum, Haus der Geschichte, Haus der Musik, Heidihortencollection, ION Art Agency, Kunst Haus Wien, Kunsthistorischem Museum, Kunstforum Wien, Kunsthalle Wien, Künstlerhaus, Die Kunst VHS, Leopold Museum, Marionettentheater Schönbrunn, Mozarthaus, MUK, mumok, Museum Gugging, Musischem Zentrum Wien, Naturhistorischem Museum, Papyrusmuseum, der Textilgalerie und dem Weltmuseum.

Darüber hinaus gilt der Dank der STADT WIEN und der WIENER STÄDTISCHEN VERSICHERUNG für die finanzielle Unterstützung, ohne die die Umsetzung des KINDERKUNSTFESTES nicht möglich gewesen wäre.

Alles in allem gab es nur glückliche Gesichter: die Kinder hatten Spaß am Entdecken und Experimentieren mit Kunst, die Eltern wussten ihre Kinder gut beaufsichtigt und die Kulturvermittler freuten sich über soviel Zuspruch und so viele neue, junge, interessierte Besucher:innen.

Wien, 2022 11 03

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Eva Vorlicky, MSc
Projektmanagement
echo event ges.m.b.h.
T 0676 5504623
eva.vorlicky@echo.at